

4. Bibliographie der Schriften

**Segens=volle Fußstapfen des noch lebenden und
waltenden liebei=ichen und getreuen GÖttes, Zur
Beschämung des Unglaubens und Stärckung des
Glaubens, ...**

Francke, August Hermann

Halle, 1709 [vermutlich 1712 oder später]

27.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

zu Neusohl in Ungarn, Observationes son-
derbarer durch die Essentiam dulcem da-
selbst geschehener Curen. Halle 1706. 8vo.
Es wird auch davon gehandelt in der I. Sortse-
gung n. 42. bis 46.

Noch mehrere Information aber wird davon
ertheilet werden in der neuen und vermehrten E-
dition des Unterrichts vom Leibe und natür-
lichen Leben des Menschen; ingleichen in dem
Ausführlichen Bericht von der Essentia dul-
ci; u. in der Continuation der merckwürdigen
Exempel sonderbarer durch die Essentiam
dulcem geschehener Curen. Welche Schriften
mit nächstem zum Druck befördert werden sollen.

27.

Bei Gelegenheit der Buchdruckerey des Wäy-
sen-Hauses ist gedacht worden, daß des Roberti
Boyle Dissertation. de Stilo Scripturæ S. in
Französisch und Teutsch übersetzt gedruckt wer-
den solle; davon aber ist für iezo zu berichten, daß
an der Vollziehung dieses Vorhabens sich bishero
allerhand Verhinderung gefunden, indessen es
doch noch bey solcher Intention bleibe, und zwar
also, daß noch drey andere Dissertationes dessel-
ben Autoris Teutsch übersetzt und gedruckt wer-
den mögen, nemlich de Excellencia Theologiae
cum naturali Philosophia comparata, de sum-
ma Veneratione Deo ab humano intellectu de-
bita, de Amore Seraphico seu de quibusdam ad
Dei amorem stimulis.

B 5

28.